

**Liebe Kinder, liebe Familien,**

### **Retro Joghurtbecher – TELEFON**

Jeden Tag darf ich mit Oma und Opa telefonieren. Ich erzähle ihnen von meinen Ideen und was ich so gemacht habe den ganzen Tag.

Nachmittags telefoniere ich auch oft mit Anton. Anton ist mein bester Freund im Kindergarten. Mit Anton kann man richtig toll spielen! Jetzt kann ich aber auch richtig toll mit Anton telefonieren.

Dieses Mal hatte Papa eine gute Spielidee. Diese Idee ist schon gaaaaanz alt. Mein Papa hat gesagt, dass er das auch schon mit seinem Papa gespielt hat.

Vielleicht wollt ich das Joghurtbecher Telefon auch ausprobieren. Es funktioniert wirklich!

Deine Solana



#### Material:

2 saubere, leere Joghurt/ Rahmbecher  
Nagel und Hammer oder spitze Schere  
lange Schnur/ Spagat geht am Besten



Du machst mit Hammer und Nagel ein kleines Loch am Boden bei beiden Bechern.

Die Becher kannst du auch nach Lust und Laune verzieren.

Dann fädelst du in die Löcher die Schnur (die sollte mindestens 6 Meter haben) ein und verknotest sie jeweils im inneren des jeweiligen Bechers. Die Bechertelefone sind miteinander verbunden.

Nun könnt ihr schon zu zweit „telefonieren“. Geht so weit auseinander, dass die Schnur spannt. Einer von euch spricht leise in den Becher hinein, der andere hält den Becher an sein Ohr und horcht was der andere erzählt. Dann könnt ihr tauschen.

Gute Unterhaltung!